

Trois cents kilomètres à pied... ça use le porte-monnaie

Corinne Dols avance à grands pas vers une qualification pour la mythique course « Chalons-Colmar ». Mais elle est encore à la recherche de financements

LE PROJET lui trottait par la tête depuis bientôt un an : participer à la mythique course Chalons-Colmar (Paris-Colmar pour les hommes), une épreuve au retentissement mondial, la plus dure et la plus longue aux dires des spécialistes.

Mais pour cela, il convient tout d'abord de satisfaire aux exigences des organisateurs en se qualifiant à deux épreuves préliminaires.

180 kilomètres

d'entraînement par semaine
C'est ce que vient de réaliser la Corbasienne Corinne Dols à Dijon en arrivant quatrième après avoir longtemps tenu la seconde place, dans une course sur 24 heures, en parcourant 152 kilomètres sur les 150 minimum requis.



Le budget prévisionnel de cette course est de 2000 €

/ Photo Guy Marius-Villard

La prochaine épreuve qualificative aura lieu en mars prochain, à Bourges, sur une distance similaire et en cas de réussite, l'intéressée pourra alors s'aligner début

juin sur la ligne de départ de la Chalons - Colmar pour un périple de 300 kilomètres non stop. Comme le précise l'intéressée, « cette victoire est la récompense de trois

mois d'entraînement avec environ 180 kilomètres parcourus par semaine. Je continue à me préparer pour cette seconde qualification, bien entraînée au sein de l'association d'athlétisme Feyzinoise par mon mari et en compagnie de Kévin Champion.

Néanmoins se pose déjà le problème du financement de la participation à la course Chalons-Colmar puisque notre budget prévisionnel s'élève à environ 2000€ représentant les frais de séjour, accompagnement et location d'un camping car obligatoire pour suivre les participants.

Outre les performances sportives, la réalisation de ce budget sera une condition sine qua non pour y participer ».